



Pedro Haces edita fotografía con el Papa Francisco



Para aparentar que fue recibido él solo por el Papa Francisco en el Vaticano, el coordinador de Operación Política de Morena, Pedro Haces Barba, editó una fotografía de la que borró a las diputadas Maribel Solache y Marcela Guerra Castillo y la directora de Relaciones Internacionales de la cámara, Cristal Pelayo Rodríguez.

Los cuatro formaron parte de una comisión que visitó al Papa la semana pasada, en una delegación encabezada por Pelayo Rodríguez. El viernes, el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, explicó que se trató de un viaje oficial financiado por la cámara.



Tanto Haces Barba como Guerra Castillo (PRI) publicaron fotografías de la reunión. Además, la priísta incluyó una en su cuenta en Instagram donde los cuatro están frente al Papa, pero en la conferencia de los diputados de Morena denominada La Legislativa del Pueblo, el dirigente de la CATEM mostró esa imagen, pero alterada.

En la pantalla situada detrás de él se proyectó la fotografía en la que únicamente aparece frente al pontífice, aun cuando en ningún momento el encuentro fue solo entre ambos.

Del encuentro, contó: “El Papa Juan Pablo... Francisco tiene una grave preocupación por el tema migratorio. Acudimos una delegación de senadores y diputados a platicar con él sobre los temas migratorios.

“Él tiene una gran preocupación por todo el tema migrante del mundo, pero específicamente lo que está pasando con los mexicanos y centroamericanos en la frontera norte de Estados Unidos”.

El legislador relató que el encuentro duró aproximadamente una hora, y que Francisco fue “muy amable, muy cariñoso con el pueblo de México, mandó un mensaje a la presidenta de México, que no deje a los migrantes solos”.

Al respecto, dijo que le explicaron al Papa que en todas las fronteras del país se han instalado centros de atención a los migrantes que son expulsados por Estados Unidos.

“Y él dice una cosa muy importante, que no se pueden quedar los migrantes al alba, que los migrantes que van de Centroamérica, Venezuela y el Caribe que han llegado a Estados Unidos, no sería bueno que los vengan a dejar en México, sino que Estados Unidos tiene el capital para regresarlos a su lugar de origen”.

Durante el viaje, Pedro Haces compartió con sus compañeros de bancada la fotografía original, con el siguiente mensaje:

“Bendiciones de su santidad y agradecimiento por todo lo que hacemos en pro de los migrantes y de los trabajadores como grupo parlamentario.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

40 años **La Jornada**

19/2/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Está enterado de todas las reformas que hemos hecho estimados compañeros con el liderazgo de nuestro coordinador Ricardo Monreal”.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2025/02/18/politica/pedro-haces-edita-fotografia-con-el-papa-francisco-7721>